

Quand les femmes ont-elles participé pour la première fois aux Jeux Olympiques ?

Le CIO s'est engagé pour l'égalité des sexes dans le sport alors les femmes prennent part pour la première fois aux Jeux en 1900, à Paris : 22 femmes sur un total de 997 athlètes concourent dans cinq sports (le tennis, la voile, le croquet, l'équitation et le golf). Depuis 1991, tout nouveau sport doit comporter obligatoirement des épreuves féminines. Les Jeux à Londres en 2012 sont les premiers où les femmes concourent dans tous les sports, avec l'ajout de la boxe féminine. Aux Jeux à Rio de Janeiro en 2016, 45% des participants étaient des femmes.



Ashley et Lindsay 4e A